



## Balacera en Ecuador cerca de candidato presidencial Sonnenholzner

### Description

El candidato presidencial ecuatoriano Otto Sonnenholzner denunció una balacera frente al lugar donde estaba desayunando con su familia hoy, cuando faltan menos de 24 horas para los comicios generales.

El aspirante al Ejecutivo aclaró que todos están bien, pero exigió una investigación de lo ocurrido en la mañana de este sábado en Guayaquil.

“Me duele el miedo y la impotencia que vi en los ojos de todos los presentes”, escribió el candidato de la alianza Actuemos en su cuenta de la red social X, antes Twitter.

Un video compartido en plataformas digitales muestra el momento en que mientras el candidato se tomaba fotos con simpatizantes en un café se escuchan los disparos y todos se tiran al suelo.

Esto ocurre poco después que el alcalde Francisco Tamariz, del municipio La Libertad, en la provincia costera de Santa Elena, denunciara un intento de atentado con un ataque a balazos.

Ese tipo de sucesos tienen lugar a pesar de que el país se encuentra en estado de excepción, decretado por el presidente Guillermo Lasso, y a las puertas de los comicios presidenciales y legislativos extraordinarios que tendrán lugar mañana, 20 de agosto.

El pasado 9 de agosto fue asesinado el candidato presidencial del movimiento Construye, Fernando Villavicencio, un suceso que conmocionó al país.

Ecuador sufre una crisis de inseguridad que el Gobierno atribuye a las disputas entre bandas delictivas por el control del tráfico de drogas, lo cual dejó en 2022 un lamentable récord de homicidios de 26 por cada 100 mil habitantes.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023